

DESTACADAS / JUSTICIA Y DD.HH / MÉXICO / PUEBLA

Claudia Sheinbaum respalda apertura del rancho Izaguirre por la FGR

El Ciudadano · 21 de marzo de 2025

La mandataria destacó que Felipe Calderón dejó un "mal legado" debido a su estrategia de guerra contra el narcotráfico



La presidenta de la República, **Claudia Sheinbaum**, expresó su apoyo por la decisión de la **Fiscalía General de la República (FGR)** de abrir el rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco, luego de que surgieran versiones sobre la existencia de un supuesto «campo de exterminio». Sheinbaum señaló

que esta acción permitirá a la población formar sus propias conclusiones sobre lo que realmente ocurrió en el lugar.

Véase también: Sheinbaum anuncia incremento presupuestal para la Comisión Nacional de Búsqueda

La mandataria aprovechó la ocasión para responder a los ataques que su gobierno ha recibido en los últimos días, particularmente de figuras políticas del Partido Acción Nacional (PAN), como el senador **Marko Cortés y el presidente del PAN, Jorge Romero**. Sheinbaum criticó la postura de estos personajes y les cuestionó por no abordar temas más relevantes relacionados con el gobierno de Felipe Calderón, como el caso de Genaro García Luna, ex secretario de Seguridad Pública durante el sexenio de Calderón, actualmente detenido en Estados Unidos por sus vínculos con el crimen organizado. Según Sheinbaum, este tipo de omisiones evidencian una «hipocresía» en el discurso de los opositores.

«Muchos de ellos fueron funcionarios de (Felipe) Calderón. ¿Por qué no hablan de (Genaro) García Luna?, detenido en Estados Unidos por vínculos con el crimen organizado, ¿por qué no hablan de la guerra contra el narco?»

Claudia Sheinbaum

Presidenta de México

La presidenta aseguró que en los próximos días dará a conocer cómo se construyó la historia que vincula al rancho Izaguirre con un campo de exterminio, todo a partir de una fotografía. Aclaró que la información debe ser precisa y que, al igual que con cualquier investigación, es importante que se conozca la verdad de los hechos. Aseguró que su gobierno no se dedicará a «construir historias», sino a promover una investigación transparente y que la fiscalía sea quien reporte lo que se haya encontrado en el rancho.

Sheinbaum también reafirmó su solidaridad con las víctimas de desapariciones forzadas, subrayando que su administración ha tomado medidas para abordar de manera integral este problema, desde la prevención hasta la sanción de los responsables. Hizo hincapié en que la desaparición de personas en la actualidad es producto de la delincuencia organizada, a diferencia de la época en que los gobiernos anteriores, como el de Calderón, utilizaban la desaparición forzada como una herramienta del Estado para eliminar a opositores políticos.

La presidenta no dejó de mencionar que, a pesar de las críticas y el clima de tensión política, su gobierno continuará trabajando en la resolución de estos temas, y aseguró que la investigación sobre el rancho Izaguirre debe continuar sin manipulaciones externas. También reconoció que uno de los principales problemas en este caso fue que **la fiscalía estatal no resguardó adecuadamente el predio, lo que complicó la investigación inicial**.

Por último, Sheinbaum se refirió al legado del ex presidente Felipe Calderón, señalando que su sexenio ya fue evaluado por el pueblo de México. Según la mandataria, la estrategia de guerra contra el narcotráfico que impulsó Calderón dejó consecuencias negativas, las cuales siguen siendo visibles hoy en día.

“La conciencia que hay en el pueblo de México, la diferencia en la manera en que hacemos las cosas, las consecuencias de la guerra contra el narco, la detención de García Luna... Todo esto que hoy es público no hay que dejar de mencionarlo nunca”

Claudia Sheinbaum

En ese sentido, Sheinbaum destacó que el actual gobierno tiene un enfoque completamente distinto en el manejo de la seguridad y la lucha contra la violencia, y que **goza del apoyo y la confianza de la mayoría de la población.**

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)